

Bayerischer Tischtennis-Verband e.V.

Bezirk Oberfranken Bezirkssportwart Reinhard Müller

Jahresbericht 2015/2016

Die abgelaufene Saison verlief auch dieses Jahr ohne nennenswerte Probleme. Durch die grenzenlose Vernetzung aller Daten ist der Informationsgrad während der Spielzeit so hoch, dass darüber eigentlich nicht mehr viel geschrieben werden muss. Die Strukturreform wird wohl in abgeänderter Art wieder auf den Tisch kommen. Die zurückgehenden Mitgliederzahlen sind wohl nicht auf das Engagement der Verantwortlichen im Verband und in den Vereinen zurückzuführen. Auch andere Sportverbände haben ähnliche Probleme. In Zeiten von Smartphone, WhatsApp, Facebook usw. hat für viele ein Ausgleichssport nicht mehr den gewünschten Stellenwert. Schichtarbeit, weite Arbeitswege und dadurch geändertes Freizeitverhalten trägt auch viel dazu bei. Nicht falsch verstehen, die meisten derjenigen, die von September bis April jede Woche an der Platte stehen, sind noch mit Herzblut dabei, nur es werden halt weniger. In Oberfranken hat dies auch mit der zunehmenden Überalterung zu tun. Nur hier haben die verantwortlichen Fachwarte und die vielen engagierten Vereinsmitarbeiter keine Chance dagegen zu wirken. Wirtschaft und Politik hätte hier sicher größere Möglichkeiten. Wollen wir nicht den Kopf in den Sand stecken, sondern versuchen, neue Ideen zu entwickeln und zu prüfen, ob sie umsetzbar sind. Zweitspielberechtigungen für andere Vereine bei Senioren und Jugendlichen ist eine von vielen Möglichkeiten, die sich in der Testphase befinden. Es darf nur nicht so kompliziert werden, dass nur noch einige Spezialisten den Überblick behalten. Deshalb meine Bitte an alle, versucht euch mit einzubringen, damit unsere Sportart ihren Stellenwert behält

Die sportlichen Aufgaben der Bezirksverantwortlichen wurden in bewährter Weise gelöst, wofür ich mich bei den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern herzlich bedanken möchte. Dasselbe gilt natürlich für meine Mitstreiter in der Vorstandschaft, mit denen in vielen Sitzungen die Probleme des Bezirks in die hoffentlich richtigen Bahnen gelenkt wurden. Details werden in den Berichten der einzelnen Bereiche nachzulesen sein.

mit sportlichen Grüßen

Reinhard Müller